

# Le PS demande un recomptage des voix

**Votation cantonale genevoise ▶ Les socialistes genevoi·es estiment que la fraude potentielle à Vernier pourrait s'étendre à la votation cantonale sur les soins dentaires. Trop tôt pour répondre selon la Chancellerie.**

Fraude à Vernier? Et par ricochet, fraude sur les autres objets de votation de dimanche dernier? C'est l'interrogation du Parti socialiste genevois, qui réclame par conséquent à la Chancellerie cantonale de procéder à un recomptage des bulletins de l'initiative 193 intitulée «Pour des soins dentaires accessibles à toute la population», lancée par le PS. Ce texte a échoué dans les urnes dimanche pour 144 petites voix.

Les socialistes genevois estiment que la fraude potentielle à Vernier sur plus de 200 bulletins aurait donc pu contaminer la votation sur les soins dentaires. Le résultat montre une différence de 144 voix entre les partisan·es et les opposant·es, sur un total de 113 928 votes, avec 206 bulletins nuls et

2549 bulletins blancs au niveau cantonal, dont 52 nuls et 134 blancs à Vernier. Pour le PS genevois, «avec un écart aussi minime, il suffirait de 72 votes différents pour inverser le résultat de cette votation. Si une personne – ou un petit groupe de personnes – est soupçonnée d'avoir pris et complété le matériel de vote d'un nombre important de personnes, elle aurait également pu voter sur le plan cantonal et donc influencer le résultat de l'initiative 193», allègue le Parti socialiste.

**Dans ce courrier** adressé hier à la chancellerie, le PS demande également que cette votation ne soit pas validée «avant d'avoir recompté les bulletins». La formation de gauche souhaite aussi que la Chancellerie se positionne officiellement sur «l'impact des votes litigieux lors de la votation de Vernier».

Du côté de la Chancellerie justement, on estime qu'il est «trop tôt pour se prononcer» sur la demande du PS.

MARC LALIVE D'EPINAY